



LE PETIT FLYER FRANCILIEN

SÉJOUR DÉTENTE A SAINT-JEAN-DE-SIXT

30 Mars au 6 Avril 2024



Le samedi 30 mars 2024, pour une semaine, en route pour une nouvelle escapade en Haute Savoie, à Saint Jean de Sixt. Nous étions 48 personnes dont quelques nouveaux, toujours dans la bonne humeur.

La neige sur les sommets, peu au village, qu'importe, tout était réuni pour passer un agréable séjour. Le soleil s'est montré et nous a permis de passer de bons moments sur la terrasse du centre.

Deux randonnées avec moniteurs nous ont fait découvrir le sentier du Roc de Chère avec vue sur le lac d'Annecy et le château de Menthon, ainsi que le Chinailon au Grand Bornand. Les skieurs ont pu s'adonner à leur plaisir sur les pistes de La Clusaz. De même, pour les promeneurs, la possibilité de prendre les télécabines pour se rendre sur le plateau de Beuregard ensoleillé.

Le petit plus, Sylvie nous l'a offert avec la visite de la Mer de Glace à Chamonix en petit train à crémaillère. Merci à elle.

Ne pas oublier les activités au centre, piscine avec aquagym, yoga, stretching pour se maintenir en forme..... Ce beau séjour s'est clôturé avec un savoureux dîner le vendredi soir avant de reprendre la route samedi.



Encore un grand merci aux organisateurs Sylvie et Patrick, Anne-Marie et Philippe, sans oublier notre monitrice de yoga Aurélie.

Martine Chaudronnier
Région B.A.V.
adhérente mobil home KERFALHER à PENESTIN